

# BIG ISSUE

## Unit Lalu Lintas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Berjaya Menyelamatkan Pagi di Simpang Stasiun Parungkuda

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Feb 20, 2024 - 13:13



Unit Lalu Lintas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Berjaya Menyelamatkan Pagi di Simpang Stasiun Parungkuda

Unit Lalu Lintas Polsek Parungkuda di wilayah hukum Polres Sukabumi. Dengan kehadiran yang sigap dan kesiapan yang terampil, mereka berhasil mengatur

arus lalu lintas di Simpang Stasiun Parungkuda, menjaga kelancaran dan keselamatan para pengguna jalan.

Dibawah komando Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH HERMAWAN, SE., MH, tiga personil handal terlibat dalam misi penting ini. Aipda April, Aipda Bahari, dan Briпка Purba memimpin jalannya pengaturan lalu lintas dengan penuh dedikasi.

Kegiatan dimulai tepat pukul 07.00 WIB, di mana arus lalu lintas dari Pasar Parungkuda hingga simpang stasiun menjadi fokus utama. Namun, berkat strategi yang matang dan koordinasi yang baik, situasi lalu lintas dari arah Bogor maupun Sukabumi tetap berjalan dengan lancar dan kondusif.

Hasilnya, tidak hanya arus lalu lintas di Pasar Parungkuda yang berhasil dipertahankan dalam keadaan yang lancar, tetapi juga di simpang stasiun. Para pengguna jalan dapat melintas tanpa hambatan berarti, memberikan suasana pagi yang aman dan nyaman bagi semua.

Keberhasilan ini tidak hanya mencerminkan kemampuan teknis Unit Lalu Lintas Polsek Parungkuda, tetapi juga semangat pelayanan kepada masyarakat yang tinggi. Dalam suasana yang penuh semangat dan profesionalisme, mereka terus menjaga keamanan dan kelancaran lalu lintas di wilayahnya.

Dengan demikian, melalui laporan ini, Kapolsek Parungkuda mengucapkan terima kasih kepada seluruh anggota yang terlibat dalam kegiatan ini. Mereka adalah pahlawan tanpa tanda jasa, menjaga keamanan dan keselamatan warga dengan setia.

Mari kita bersama-sama mengapresiasi dedikasi dan kerja keras Unit Lalu Lintas Polsek Parungkuda dalam menjaga ketertiban lalu lintas di pagi yang cerah ini. Semoga keberhasilan mereka menjadi inspirasi bagi kita semua untuk terus berbuat yang terbaik dalam pelayanan kepada masyarakat.